

Béisbol ratifica compromiso hacia Lima 2019



La Habana, 11 jul (JIT) La Academia Naval Granma Orden Antonio Maceo abrió hoy sus puertas al Activo de la Dignidad del Béisbol, como justo homenaje del deporte nacional a los aniversarios 66 de los asaltos a los cuarteles Moncada y Carlos Manuel de Céspedes, y el 500 de la fundación de la Villa de San Cristóbal de La Habana.

El acto estuvo presidido por Olga Lidia Tapia Iglesias, miembro del Secretariado del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC); Osvaldo Vento Montiller, presidente del Inder, y otros directivos del organismo deportivo.

La solemne actividad comenzó con una ofrenda floral depositada por los atletas Fredy Asiel Álvarez y Lázaro Blanco ante el busto de José Martí.

En ocasión de celebrarse el 72 onomástico de Braudilio Vinent, el Meterero de la Maya transmitió un mensaje al equipo Cuba: «Este grupo siempre tiene que pensar en las cuatro letras y en la bandera. Nosotros estamos confiados en la victoria del béisbol. Esa medalla viene para acá», aseguró uno de los principales lanzadores en la historia de la pelota cubana.

Jorge Enrique Alomá, capitán del conjunto, leyó el compromiso de los atletas: «Confíen en nuestro equipo. Lucharemos siempre por la victoria. Haremos realidad nuestro lema: Siempre por Más», afirmó el

jugador capitalino.

La firma del Libro de la Dignidad, que expresa la voluntad de triunfo que les anima, aportó otro momento importante. El cienfueguero César Prieto lo entregó a Yosara Acosta Nápoles, presidenta nacional de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media (FEEM).

El Capitán de Navío Federico Nicasio García Leiva, director de la Academia Naval, entregó al pelotero Carlos Benítez el gallardete que los acredita como Deporte Listo para los XVIII Juegos Panamericanos.

Olga Lidia Tapia Iglesias hizo entrega de la bandera que defenderá nuestro deporte nacional al capitán Alomá, quien estuvo escoltado por Yosvani Alarcón y Yoelquis Guibert.

Yovani Aragón, director nacional de la disciplina, se refirió después a la preparación realizada y al fuerte compromiso que llevará el equipo a la cita de Lima.

«Defenderemos y mantendremos en alto la bandera, inspirados en el ejemplo de lealtad y patriotismo de nuestro aguerrido pueblo. Nos comprometemos a competir con el honor, la fidelidad y la dignidad de los deportistas que nos antecedieron en estas lides», manifestó.

El momento artístico estuvo a cargo del actor Jorge Ryan, quien invocó el espíritu de lucha a través de varios poemas patrióticos.

El equipo cubano, que parte este jueves para Nicaragua a la parte final de la preparación, está listo para recuperar el título panamericano esquivo desde 2007. Lima será el escenario ideal para poner en alto nuestro deporte nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/195813-beisbol-ratifica-compromiso-hacia-lima-2019>



Radio Habana Cuba